

Ressort: Reisen

Bericht: 79 Prozent der ICE und IC waren 2016 pünktlich

Berlin, 13.01.2017, 18:00 Uhr

GDN - Die Fernzüge der Deutschen Bahn (DB) sind im vergangenen Jahr verlässlicher unterwegs gewesen als 2015: Von Januar bis Dezember kamen insgesamt rund 79 Prozent aller ICE und IC pünktlich an – und damit so viele wie seit 2012 nicht mehr, berichtet der "Spiegel". Im Jahr 2015 hatte die Pünktlichkeit noch bei 74,4 Prozent gelegen.

Trotz der Fortschritte verfehlte die DB allerdings ihr selbst gestecktes Ziel von 80 Prozent für 2016 knapp. Laut "Spiegel" ist das Unternehmen auch von seinem mittelfristigen Ziel, dass 85 Prozent der Fernzüge pünktlich verkehren, noch weit entfernt. Dieser Wert ist deshalb wichtig, weil dann der Großteil der Fahrgäste einen Anschlusszug erreichen kann. Die Bahn unternahm im vergangenen Jahr massive Anstrengungen, die Pünktlichkeit zu verbessern – etwa durch ein besseres Baustellenmanagement und eine frühere Abfahrt der Züge. Auch die anstehende Vertragsverlängerung von Konzernchef Rüdiger Grube sei davon abhängig gemacht worden, dass sich die Werte deutlich verbessern, schreibt das Nachrichtenmagazin weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-83795/bericht-79-prozent-der-ice-und-ic-waren-2016-puenktlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com